
一般社団法人 民家再生協会 かごしま【 第3回定例会議事録 】第7期(令和5年)7月開催

令和 5 年7月19日（水）　議事録作成：永田
・  会合名 　一般社団法人 民家再生協会 かごしま 令和5年度「第2回定例会」
・  開催日 　令和 5年7月19日 水曜日  午後6時 ～ 7時50分
・  会　 場 　かごしま環境未来館２階 多目的ホール

出欠
 会 員 ・出席 ：14名 ・欠席 ：9名　・出席率 ：60.8％

・出席者名簿は事務局保管
 研修生 ・出席 ：  5名 
ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ ・一般参加 ：4名 ※ 出席者 合計 23名

□  今月の主な  1) 本会報告　2) スキルアップ研修(講義)　3)その他連絡、報告、協議事項　　 
 議事内容

　議長 ： 栄　　記録 ：永田
① 開会挨拶 　本日も定例会にご参加いただきありがとうございます。梅雨明け間近で本格的な夏の季節となり

 ましたが思い返せば気候も一昔前とは随分変わってきたように思われます。気象予報と情報発信の差
 ばかりではなく体感的にも感じられるようです。今年の夏も暑くなりそうです。体調管理に気を
 つけて今夏も元気に乗り切ってください。来月は毎年恒例の懇親会（夏の慰労会）も予定しています
 ので後程協議をおこなわさせて頂きます。
　事務局としては今期より定例会が隔月開催となり、皆さん方と疎遠になるのではという思いがあり　
 ましたが、毎月何らかの行事が入っており皆さまのご協力の元予定通り順調に消化させていただき
 その思いは稀有だったようです。引続き定例会を含め各種行事へのご協力の程よろしくお願いいたし
 ます。
 それでは本日も最後までよろしくお願い致します。（栄）

② 出席確認  本日の出席者は会員13名、準会員1名、研修生（県短生）5名、一般参加4名の計23名となり
 ました。いつものように参加者名簿を作成し統計資料として事務局保管としております。（永田）

③ 前回議事録確
認

 特に指摘も上がりませんでしたので原文のままで処理させて頂きました。（永田）

④ 配布資料  本日の講義は紙資料ベースで行なわれます。後程、配布させていただきます。A4版ヨコ使い×5枚
 ＋提出用×1枚の計6枚となっています。（永田）

1.  議　事  1） 本会報告  （栄）　　　　　　　　　                   
 ① 前回定例会より現在までの相談件数は6件となっています。事務局で完結したもの、会員の方へ
　  対応をお願いしたものを含め適宜対応させていただきました。

 ② 既存建物現況調査の件
　　・国分：5月23日(火)実施。報告書提出7月11日（火）で終了いたしました。
　　・川辺：7月12日(水)実施。報告書提出8月  2日（水）を予定しています。

 ③ 屋外研修の件
　　6月10日(土)伊佐市大口にて13名の参加で行いました。当日はあいにくの天気で若干内容を変更
　　して約3時間の実地研修を無事終えました。改めて会場を提供していただいた工藤さん、参加して
　　いただいた皆さまに感謝申し上げます。ありがとうございました。次回は10月、指宿を予定して
　　います。近くになりましたら改めて案内をさせていただきますのでよろしくお願いいたします。

2.  勉強会   本日は、「自然災害に対応する建築のあり方」について栄代表より講義をおこなっていただきます。
 ・昨年9月講義の「自然災害/火災」のおさらいも含めてお話しさせていただきます。範囲が広くて
   短時間では厳しい面もあり大分端折っていますがご了承いただいた上で「自然災害」について
   改めて考える良い機会になればと思います。（栄代表）
　まず初めに、何故このテーマにされたかを県短生リーダーの佃さんにお伺いします。
 ・各地で災害に見舞われる昨今、災害に負けない建築にするにはどうすれば良いかということに
　 興味を持ち、今回のテーマとしました。よろしくお願いいたします。（佃）
 ・ありがとうございました。それでは準備していただいた資料を配布いたします。（永田）
　 （講義）：18:30～19:30
・今回配布させていただきました提出用解答用紙は締切を7月31日(月)までとさせていただきます。
　結果は、出揃った時点で皆さまに配信させていただきます。（永田）

№１



    また、講義のお手伝いをしていただいた佃さん、ありがとうございました。
　次回9月はワークショップ「少子高齢化の中の住宅のあり方」をテーマに話し合っていただく
　予定としています。いつものように様々なご意見が出ることを楽しみにしています。（永田）

2.  その他  ① 8月懇親会(夏の慰労会)開催の件
協議・報告 ・年間行事で8月5日(土)を予定しています。以下について協議させていただきます。

　1) 開催日時　：8月4日（金）午後6時30分～
　2) 会 場　　　

改めて案内させていただきます。
　3) 会 費　　　
　4) 幹 事       ：永田
   以上で決定いたしました。

 ② 「空き家対策連携協議会」研修会開催の件
・ ８月8日（火）かごしま国際交流センター 1階 多目的ホールで開催されます。
　 本会からは小森さん、岩田さんの2名に出席していただきます。9月度定例会にて概要報告を
　 お願いいたします。

 （案内） 
・「 既存建物現況調査員」募集の件
　当協会では有資格者（建築士・建築施工管理技士・増改築相談員・木造耐震技術者等）及び
　当協会が認定した調査員により協会独自の既存建物調査をおこなっています。
　実地を経験されていない方で建物調査を行いたいと思われる方はお申し出ください。
　資格を持っていない方でも、調査員の補佐として実地を経験して頂いたのち「認定調査員」として
　入っていただく形となります。申込された方には別途、研修を行わさせていただきますので奮って
　ご応募ください。（事務局）

4.  閉　会 ・これにて令和5年度第3回定例会を終了致します。お気を付けてお帰り下さい。お疲れ様でした。（栄）
・お疲れ様でした。（一同）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　～19:50

　以降、関係者間協議 ～20:10 終了

☆

今月の決定
事項

 ① 8月懇親会開催の件・・・改めて案内を発信する
 ② 既存建物調査員募集の件・・・事務局にて随時受付
 ③ 

次回例会予 
定

日　時  令和 5年9月20日 (水) 午後6時 ～ 名　称  （令和5年度） 第4回 定例会

場　所  かごしま環境未来館2階多目的ホール
（第3回定例会主な議題等）
 1)本会報告　2)ワークショップ　3)その他連絡、報告
 ※ 定例会で取り上げて貰いたい議題若しくは連絡、報告等ございましたら事前に事務局へご連絡下さい。

※ 次回「第4回定例会開催案内」配信は令和5年9月12日（火）、参加申込締切を9月16日（土）で予定しております。

№2


